

## Sembrarán un millón de árboles en el Valle del Cauca



Foto de archivo.

Un millón de árboles proyecta sembrar la firma Celsia en el Valle del Cauca durante un año.

Esto será dentro de la estrategia ReverdeC, que pondrá en marcha la compañía con el propósito de restaurar la cuencas hidrográficas del Valle del Cauca.

En esta tarea contarán con el apoyo de la Corporación Autónoma Regional, CVC.

Para las labores de siembra y mantenimiento de los árboles (etapa que durará dos años) se contratará a personas de las zonas a intervenir. La reforestación se hará con especies propias de cada sector.

La presentación de este programa será hoy, en la hacienda del Bosque, contigua al Zoológico de Cali, a las 9:00 a.m. Se contará con la presencia del ministro del Medio Ambiente, Luis Gilberto Murillo Urrutia.

De 9:50 a.m. a 10:20 a.m. habrá un conversatorio en el que participarán, además del Ministerio, Rubén Darío Materón, director de la CVC; Ricardo Sierra, presidente de Celsia y Diego Victoria, coordinador Técnico del Consejo Departamental de Política en Ambiente y Recurso Hídrico.